

Mon premier poste

C.C. - U.S.A

17/05/2011

J'ai fait la neuvaine du travail à saint Josémaria Escriva durant neuf jours. Je venais de décrocher mon diplôme et il m'était difficile de trouver du travail. Ma situation financière pesait sur moi et sur ma famille et j'avais besoin d'un poste le plus rapidement possible. Et voilà que je viens d'avoir mon premier poste après mon diplôme. Merci saint Josémaria pour avoir intercédé en

ma faveur auprès de notre Père du Ciel.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/mon-premier-poste/> (05/02/2026)